Martes 26 de junio de 2018

El Economista Desempleo alcanza en mayo su nivel más bajo en 12 años. Ana Karen García. En mayo del 2018 el porcentaje de la población mexicana dispuesta a trabajar sin conseguirlo fue 3.17%, el nivel más bajo registrado desde mayo del 2006 (3.15%), esta situación refleja que más mujeres y hombres mexicanos han logrado incorporarse a alguno de los sectores laborales. El porcentaje de mujeres económicamente activas (de 15 años o más) que busca integrarse al sector laboral y no lo consiguió fue de 3.12% en el quinto mes del año; de acuerdo con datos del Inegi (Instituto Nacional de Estadística y Geografía), este nivel es el más bajo desde que se realiza la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo por dicha institución, esto expresa que en mayo del año en curso se tuvo el mayor número de mujeres mexicanas empleadas. P.C. INEGI, desempleo Con dedicatoria a China, EU alista candados a la inversión Roberto Morales La administración del presidente de Estados Unidos. Donald Trump, anunciará esta semana el establecimiento de nuevas restricciones a la inversión, lo que incluiría a sus mayores socios comerciales, entre ellos China, y podría exacerbar la latente guerra comercial. Tales restricciones formarían parte de las acciones de Trump tras la investigación de la Sección 301 sobre transferencia de tecnología china y políticas de propiedad intelectual. "Una declaración se divulgará, no específicamente para China, sino para todos los países que intentan robarnos tecnología", afirmó el secretario del Tesoro, Steven Mnuchin, a través de Twitter, en contrapunto con un pronunciamiento de la Casa Blanca del 29 de mayo. Ese día la Casa Blanca anunció que implementará restricciones de inversión y controles de exportación para ciertas personas y entidades chinas después de que se anuncien el 30 de junio. Cuestionó en el mismo comunicado que las políticas industriales de China, como su plan Hecho en China 2025, dañan a las empresas en Estados Unidos y en todo el mundo. P.C. China, Estados Unidos, economía mundial Costo del gas LP persiste al alza pese a baja de precio en Estados Unidos Karol García El precio del gas licuado de petróleo (LP) para los consumidores mexicanos incrementó 3.6% o 66 centavos por kilogramo en promedio nacional en un mes, al 15 de junio de este año, con lo que el cilindro más utilizado, de 20 kilogramos, cuesta casi 380 pesos, 13 pesos más en un mes. En comparación con los precios reportados hace un año por los permisionarios a la Comisión Reguladora de Energía (CRE), este combustible utilizado por al menos siete de cada 10 hogares ha tenido un incremento de precio de 29%, o 4.2 pesos por kilogramo, es decir, en un año el cilindro de 20 kilogramos aumentó 85 pesos. P.C. sector energético, gas LP, precios automotriz en México ve récord de producción en el 2018 Reuters Víctima de varios robos y asaltos en los últimos años. Arturo Ávila sólo usa vehículos blindados para trasladarse por las calles de la populosa y compleia Ciudad de México. Como él, cada vez más empresas y particulares en México están optando por utilizar carros acorazados en medio de la creciente inseguridad local, lo que impulsaría a la industria a niveles récord de producción en el 2018, aunque aún con mucho espacio para crecer en el país de 126 millones de habitantes. Y, en un mercado limitado por los elevados precios que suponen los blindajes, las empresas de seguridad están optando por ofrecer cada vez más autos fortificados en alquiler para ampliar su oferta. P.C. industria automotriz, producción Reservas internacionales suben 5 millones de dólares en una semana Notimex Las reservas internacionales del país registraron un saldo de 173,177 millones de dólares al 22 de junio de este año, con un incremento de cinco millones de dólares, tras la reducción de la semana pasada. El Banco de México (Banxico) informó que la variación semanal en las reservas internacionales fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del propio banco. P.C. Banco de México, reservas internacionales Reforma en pensiones debe ser prioridad para el siguiente gobierno Elizabeth Albarrán El siguiente gobierno deberá dar prioridad en su agenda legislativa a una reforma integral en el sistema de pensiones donde se evalúe la sostenibilidad de los regímenes de beneficio definido y se creen incentivos para el ahorro voluntario, indicó Carlos Ramírez, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Al participar en la tercera edición del Seminario Retiro y Salud, comentó que si bien en este sexenio no se realizó una reforma en pensiones, se lograron otras reformas más complejas, por lo que espera que la siguiente administración pueda sacar adelante los cambios que se requieren en pensiones. P.C. Consar, pensiones, seguridad social indispensable para promover desarrollo del campo, afirma la AMIS Belén Saldívar En México, el seguro agrícola tiene un gran potencial de crecimiento. De acuerdo con los últimos datos de la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas (CNSF), a finales del 2016 la penetración de este producto apenas fue de 0.5% del Producto Interno Bruto. Este seguro es un mecanismo diseñado para dar continuidad a los procesos productivos en el campo ante factores o sucesos no controlables por el agricultor, como el clima, plagas, enfermedades, entre otros. P.C. AMIS, seguros, sector agrícola Pemex se descuida y ahora le sale más caro importar gasolina NAYELI GONZÁLEZ CIUDAD DE MÉXICO.-Petróleos Mexicanos (Pemex) aumento los pagos por importación de petrolíferons en 31.2%, por lo que entre enero y mayo de este año erogó 11,576 millones de dólares. Dicho aumento tiene que ver con un mayor costo de productos como el gas LP, combustóleo, gasolinas, diesel, entre otros, como un efecto de la recuperación del crudo en los mercados internacionales, así como por el aumento de volumen comprado al extranjero. P.C. PEMEX, gasolina, importaciones pesar de reforma, gasolinas y gas LP aumentan de precio hasta 70% NAYELI GONZÁLEZ CIUDAD DE MÉXICO.- A pesar de la Reforma Energética, en lo que va del sexenio los precios de las gasolinas, diesel y gas LP alcanzaron aumentos de 61 a 70 por ciento. Los precios que pagan los consumidores son reflejo de distintas políticas recaudatorias, sin embargo, las alzas más importantes se han registrado desde la liberación de los mercados. P.C. reforma energética, gasolina, precios Estas son las barreras que tienen las mujeres para emprender en México REDACCIÓN Emprender sigue siendo difícil para las mujeres en México y en América Latina por diversas barreras socioeconómicas. Aunque existe una oferta de programas públicos que busca impulsar el emprendimiento entre las mujeres, las estadísticas hablan de las barreras que aún persisten, como la percepción al riesgo, el acceso al financiamiento y los estereotipos de género. P.C. muieres, género, emprendedores La Jornada Va EU contra inversiones de China en tecnología Reuters y Afp Washington. El secretario del Tesoro de Estados Unidos, Steven Mnuchin, manifestó ayer que las limitaciones a la inversión que prepara el departamento no serán específicas para China, sino aplicarán a todos los

países que estén intentando robar nuestra tecnología. Vía Twitter, Mnuchin señaló que los reportes sobre restricciones a la inversión – de Bloomberg y The Wall Street Journal– dados a conocer el domingo y ayer son falsos, noticias falsas. P.C. Estados Unidos, China, tecnología, inversión Desocupación baja: se ubicó en 3.4% en mayo Israel Rodríguez Ciudad de México. En mayo de 2018 la Tasa de Desocupación (TD), que se refiere al porcentaje de la Población Económicamente Activa (PEA) que no trabajó siquiera una hora durante la última semana pero manifestó su disposición para hacerlo e hizo alguna actividad por obtener empleo, fue de 3.2 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) a nivel nacional, porcentaje inferior al del mes precedente cuando se ubicó en 3.4 por ciento. Por su parte, la tasa de informalidad laboral, que son trabajadores que carecen de toda protección social, fue de 56.9 por ciento en el quinto mes de 2018, mismo porcentaje al reportado en abril pasado, y mayor en 0.2 puntos respecto a mayo de 2017. P.C. INEGI, PEA, desempleo, economía informal Dólar promedia en \$20.02 a la venta en el AICM Notimex Ciudad de México. El dólar estadunidense se cotiza en promedio en 20.02 pesos a la venta y en 19.42 pesos a la compra en las casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional "Benito Juárez" de la Ciudad de México. El billete verde se ofrece hasta en 20.15 pesos, mientras que el precio más bajo a la compra es de 19.00 pesos. P.C. tipo de cambio Campeche y Tabasco, con el peor desempeño económico en 2017 Susana González G. Ciudad de México. En 2017, el desempeño económico que registraron los 32 estados del país " fue uno de los más heterogéneos de los últimos años" pues hubo una diferencia de 20.9 puntos porcentuales entre la entidad con mejor desempeño y la más rezagada, aseguró el grupo financiero Citibanamex, y previó que esa heterogeneidad disminuirá en 2018. Al difundir sus indicadores regionales de actividad económica, señaló que el año pasado el producto interno bruto (PIB) de México " acentúo su desaceleración" al crecer únicamente a una tasa de 2 por ciento real, en contraste con los incrementos de 2.9 y 3.3 por ciento que tuvo en 2016 y 2015. P.C. entidades federativas, crecimiento económico

Acelerado crecimiento de nuevas empresas impulsa tecnología Fintech Julio Reyna Quiroz Ciudad de México. La tecnología financiera (Fintech), que implica el uso de aplicaciones, productos o modelos de negocios para los servicios financieros, se " comerá" al mercado tradicional de sistemas de pagos en los próximos años debido a un acelerado crecimiento de nuevas empresas y gracias a la comodidad con que operan estas aplicaciones. Durante la conferencia EmTech Digital Latam, organizado por MIT Technology Review, el Instituto Panamericano de Alta Empresa (Ipade) y Opinno, especialistas y directores de empresas fintech dijeron que la industria bancaria deberá ingresar a una etapa de innovación, so pena de perder mercado ante las nuevas ofertas de aplicaciones. P.C. sistema financiero, Ley Fintech, tecnología financiera Emprendedoras piden capítulo de género en Alianza del Pacífico Susana González G. Ciudad de México. Como una manera para abatir la llamada "feminización de la pobreza", Mujeres del Pacífico y la Asociación de Emprendedores de Latinoamérica (Asela) pugnan porque en la Alianza del Pacífico (AP), Las emprendedoras en esos conformada por México, Chile, Perú y Colombia, se incluya un capítulo de género. países han estado "invisibilizadas", sobre todo por trabajar en la informalidad y se minimiza su impacto en las economías nacionales, indica el Primer Informe al Emprendimiento Femenino en la Alianza del Pacífico, financiado por el Fondo Multilateral de Inversiones del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y realizado por el Observatorio Estratégico de la Alianza del Pacífico (OEAP). Muieres del Pacífico y la Asociación de Emprendedores de Latinoamérica (Asela), ésta última creada desde 2011 y considerada como la red más grande de la región. P.C. Alianza del Pacífico, género, mujeres, emprendedores Consar incorpora nueva tecnología para facilitar proceso de retiro Israel Rodríguez Ciudad de México. La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) informó que a 26 meses de la entrada en vigor del uso de los Datos Biométricos en el SAR, las AFORE han enrolado a 10 millones de trabajadores. La incorporación de esta nueva tecnología en el SAR representa un avance relevante en el Sistema de Ahorro para el Retiro al permitir realizar diversos trámites, entre los que se encuentran el registro, el traspaso y los procesos de retiro de recursos de la cuenta individual, haciendo estos trámites completamente digitales y sin uso de papel. P.C. Consar, tecnología, datos biométricos